

Museo del Banco Central del Ecuador - Cuenca

Escrito por Gaëtan Juillard

Viernes, 27 de Abril de 2007 13:13 - Actualizado Viernes, 27 de Abril de 2007 13:14

El fondo inicial del museo se constituyó gracias a tres adquisiciones: Luis Moscoso Vega de una colección etnográfica; además cuadros y piezas arqueológicas de Víctor Manuel Albornoz y varios objetos arqueológicos y de arte colonial recogidos por el Padre Carlos Crespi. El patrimonio del Museo ha incrementado con varias piezas, entre ellas las donadas por Guillermo Vásquez Astudillo.

Ha recibido donaciones como una colección etnográfica de cuadros, piezas arqueológicas y de arte colonial. Frecuentemente organiza exposiciones temporales, además posee objetos encontrados en las excavaciones del área que ocupa el Banco Central (Pumapungo). Además presta servicios de biblioteca, hemeroteca, musicoteca, colección de fotos de Cuenca, entre otras. **Información práctica:** ☐ *Calle Larga y Av. Huayna Cápac, Cuenca, Ecuador*
De Lunes a Viernes de 08h30 a 15h30